

Participa David Korenfeld en el foro mundial del agua en Suecia

Destacó las políticas públicas del gobierno mexiquense en la materia



ESTOCOLMO, SUECIA.- Invitado por el Water Center for Latin America and The Caribbean, el secretario del Agua y Obra Pública y presidente de la Asociación Nacional Empresas de Agua y Saneamiento (ANEAS), David Korenfeld Federman, asistió a esta ciudad para participar como ponente durante la Semana Mundial del Agua foro en el que se dieron cita los actores más relevantes del sector hidráulico a nivel internacional.

El secretario mexiquense desarrolló el tema Acciones en México, donde destacó las políticas públicas y las obras que en materia hidráulica está llevando a cabo el gobernador Enrique Peña Nieto para garantizar el abasto en la entidad y generar una mejor calidad de vida para los mexiquenses y una mayor competitividad para el estado.

Ante académicos, investigadores y expertos en la materia, David Korenfeld habló sobre la situación que guardan los recursos hídricos en nuestra nación, la evolución de los servicios de agua potable, alcantarillado y saneamiento, las acciones específicas que se desarrollan en México en materia de servicios ambientales, así como las reformas aprobadas para garantizar el pago del agua, particularmente expuso el



caso del Estado de México.

Refrendó el compromiso de seguir trabajando conjuntamente con todas las instancias de gobierno y con las empresas prestadoras del servicio de agua y saneamiento en acciones "que permitan mantener la calidad y cantidad del agua, reducir la sobreexplotación de acuíferos, proteger los ecosistemas y recuperar los cuerpos de agua superficiales". ■

Temas

- Situación que guardan los recursos hídricos en México
- Evolución de los servicios de agua potable, alcantarillado y saneamiento
- Acciones específicas en materia de servicios ambientales
- Reformas aprobadas para garantizar el pago del agua

